

Los señores López

Elige la variante adecuada:

El señor López estaba/estuvo enfadado con su esposa y ella estaba/estuvo muy enojada con él también. Él no quiso/ quería

hablar con ella, ni ella tampoco con él.



Una noche el señor López estuvo/estaba muy cansado cuando regresó/regresaba del trabajo y después de cenar se fue/ se iba a acostar inmediatamente.

Naturalmente, no se despidió/

se despedía de su esposa ni le dijo/ decía nada antes de subir a su habitación. La señora López lavó/lavaba los platos y después cosió/cosía un rato. Cuando subió/subía a su habitación, vio/ veía una nota sobre la mesilla de noche. La nota dijo/decía lo siguiente: "Rosa, despiértame mañana a las siete, por favor. Juan."

Cuando el señor López se despertó/se despertaba, fueron/eran cerca de las ocho de la mañana. No pudo/podía comprender nada, pero vio/veía en la mesilla otra nota. La tomó/tomaba y leyó/leía estas palabras: "Juan, despiértate, son las siete de la mañana. Rosa."